

## Jungpiraten machten Röttenbach unsicher



Den Säbel gewetzt: Neun Jungen sind der Einladung zur Piratenparty im Rahmen des Ferienprogramms des Landkreises Erlangen-Höchstadt gefolgt. In Röttenbach bewiesen die angehenden Freibeuter unter dem Kommando von Kapitän und Tagesvater Manfred „Manni“ Schleicher Geschick und Mut in spannenden Wettkämpfen und beim Lösen verzwick-

ter Aufgaben. Beim Fischerstechen, Verladen auf schwankenden Bohlen und Entern gegnerischer Boote waren Balancegefühl und Treffsicherheit des Nachwuchses gefragt. Zur Belohnung gab es für die Jungpiraten ein zünftiges Grillfeuer: Bei gegrillten Würsten spann Manfred Schleicher Seemannsgarn. Foto: privat